

"Contadora no es C.A."

Dice Pdte. Ríos Montt

GUATEMALA, agosto 1 (ACAN-EFE).— El Presidente guatemalteco, Efraín Ríos Montt, recalco la importancia de las gestiones de paz de México, Venezuela, Colombia y Panamá, pero recordó que el "Grupo de Contadora no es Centro América".

"Centro América debe definir de una vez por todas su personalidad y debe

manifestar al mundo su manera real de ser", dijo el Presidente en su acostumbrado mensaje semanal a toda la nación.

Sostuvo Ríos Montt que la debilidad centroamericana radica "en sus graves problemas sociales, en sus contiendas ideológicas, en su dependencia y

en que ha sido objeto pasivo de su propio destino".

En este sentido, el mandatario resaltó que la confrontación "oriente-occidente" debe salir de la zona, y puntualizó que la paz de la región "está por encima de toda clase de perjuicios, históricos e ideológicos".

Rechazan Solicitud de Cristina Onassis

ATENAS, agosto 1 (AP).— Una corte rechazó hoy una solicitud de Cristina Onassis, heredera del armador greco-argentino Aristóteles Onassis, para demorar el pago de 2.800 millones de dracmas (equivalentes a 33 millones de dólares) por concepto de impuestos al estado.

En la solicitud, presentada a través de sus abogados, Cristina había pedido la postergación hasta que se escuchara su apelación contra la responsabilidad impositiva de su fortuna.

Pero la corte dictaminó que la heredera está en condiciones de pagar 1.000 millones de dracmas (12 millones de dólares), en impuestos vencidos y no hay razones que justifiquen una demora.

Cristina Onassis está li-

—Favor pase a la página 23.

Crece Expectativa por Paz en Centro América

BOGOTÁ, agosto 1 (EFE).— La maratónica gira que lleva a cabo por países centroamericanos el embajador itinerante de Estados Unidos, Richard Stone, ha hecho aumentar la expectativa de paz en América Central.

En los dos últimos días, el diplomático norteamericano se ha reunido en dos ocasiones con el Presidente Belisario Betancur.

En la primera entrevista estuvieron presentes el re-

presentante de la guerrilla salvadoreña, Rubén Zamora, y otros funcionarios y asesores de la Casa Blanca y el Departamento de Estado de Estados Unidos.

El embajador norteamericano regresó a Bogotá en la mañana de hoy lunes, para mantener un segundo diálogo con Betancur, al que asistió el canciller Rodrigo Lloreda Caicedo, uno de los cuatro miembros del "Grupo Contadora".

Continúa Flujo de Armas a Rebeldes Salvadoreños

WASHINGTON, agosto 1 (EFE).— El retraso de la convocatoria de elecciones en El Salvador demuestra la "complejidad" del proceso electoral en ese país, informó hoy el Departamento de Estado norteamericano, respecto de la situación política salvadoreña.

En el aspecto militar, el centro de la diplomacia de Estados Unidos señaló además que los subversivos de El Salvador siguen recibiendo apoyo logístico procedente de Nicaragua.

El Departamento también confirmó hoy la entrevista del enviado especial a Centro América, Richard Stone, con un jefe subversivo pero —en aras de la "confidencialidad" de este tema diplomático salvadoreño— no dio detalles alguno sobre sus resultados.

"El proceso electoral avanza más lentamente de lo que nosotros y los propios salvadoreños deseáramos, pero nos da-

mos cuenta de los problemas", afirmó John Hughes, portavoz del ministerio que dirige George Shultz.

En moderada reacción al virtualmente confirmado retraso de la convocatoria de elecciones, previstas en principio para finales de año, Hughes afirmó que el "tiempo preciso" de la celebración "depende obviamente de la finalización de numerosas fases preparatorias".

Entre ellas, el portavoz citó el debate y aprobación del actual proyecto de Constitución, promulgación de una ley electoral, y decisión sobre la confección del censo y las gestiones de la "Comisión de Paz" ante la izquierda para lograr una más amplia participación electo-

—Favor pase a la página 22.



REGRESA A TRABAJO.— Polonia, agosto 1.— El dirigente del sindicato Solidaridad, Lech Walesa, al regresar hoy a su trabajo como electricista en el muelle Lenin.



EN EL MEDIO ORIENTE.— Beirut, agosto 1.— El Enviado norteamericano Robert Mc Farnale, inició hoy sus negociaciones para lograr la paz en el Medio Oriente. Al salir del Palacio Presidencial fue despedido por oficiales libaneses, quienes expresaron su satisfacción por la primera visita de Mc Farnale. Le acompaña el Embajador de E.U. en Líbano, Robert Dillon. (Unifax II de UPI).

Dólar Logra Récords Históricos en Europa

LONDRES, agosto 1 (UPI).— El dólar establecido hoy records ante las divisas europeas, aumentando el poder adquisitivo de los turistas norteamericanos pero creando agudas críticas francesas contra la política del presidente Ronald Reagan.

"Viajó alrededor del mundo y el dólar mejora y mejora, dondequiera que vaya", dijo el norteamericano Tom Barton.

"El dólar es una gran cosa", manifestó su compatriota Barry Thomson. La prensa francesa, sin embargo, no estaba tan feliz, y tocó la alarma contra el alza del dólar y la política de Reagan.

"El alza del dólar puede amenazar la paz mundial", al paralizar las economías menores y aumentar los problemas de la deuda externa del Tercer Mundo, agravándose las tensiones sociales, sostuvo el diario Les Echos.

El oro bajó más de 13 dó-

lares la onza en Londres para cerrar en 408,625 dólares contra los 421,65, del viernes. El mercado de Zurich estaba cerrado por un feriado nacional.

Expertos atribuyen el alza del dólar a las altas tasas de interés norteamer-

ricanas combinados con un enorme déficit del presupuesto estadounidense y el préstamo por el Tesoro de un récord de 15.750 millones de dólares esta semana.

En París, el dólar rom-

—Favor pase a la página 46.

Negociaciones en Medio Oriente Inicia McFarlane

BEIRUT, agosto 1 (UPI).— El enviado norteamericano Robert McFarlane inició hoy sus negociaciones para lograr la paz en el Medio Oriente, enfrentándose a denuncias de Siria y una mayor violencia en El Líbano.

Mientras McFarlane hablaba con autoridades libanesas en el palacio presidencial, facciones palestinas rivales se enfrentaron en las montañas del valle de Bekaa y

asaltantes desconocidos lanzaron una granada a un jeep libanés en el segundo ataque en la capital en 12 horas.

La Organización para la Liberación de Palestina dijo que las fuerzas sirias habían rodeado las últimas posiciones mantenidas por tropas leales a Yasser Arafat en la parte del Bekaa controladas por los sirios.

McFarlane, que susti-

—Favor pase a la página 46.

Asesores Extranjeros Antisubversivos en Perú

LIMA, 1 de agosto (AP).— El Presidente Fernando Belaúnde Terry anunció que su gobierno recurrirá a asesores extranjeros en lucha antisubversiva y que se reunirá con los jefes de las fuerzas armadas para evaluar la lucha de contrainsurgencia.

Dijo que la reunión, anunciada inicialmente para hoy, fue postergada

hasta el lunes, y que en los próximos días entablará contactos previos con los ministros de guerra, aeronáutica y Marina, que son oficiales retirados.

Según Belaúnde, los asesores trabajarán con las fuerzas armadas y policiales, pero no tendrán intervención directa en las operaciones.

"No se trata de buscar

—Favor pase a la página 39.

Tres Países Aumentan Precio a su Petróleo

NICOSIA, agosto 1 (UPI).— México, Venezuela e Irán subieron el precio de su crudo pesado, mientras que Arabia Saudita y Kuwait no planean elevar sus precios por el momento, según informó hoy una revista especializada.

"En un mar de actividad en el mercado la semana pasada, tres importantes exportadores —México, Venezuela e Irán— anunciaron aumentos en los precios oficiales de sus crudos pesados", señaló el

Middle East Economic Survey.

Indicó que México aumentó el precio de su crudo api maya de 22 grados en un dólar de 23 a 24 dólares el barril a partir del primero de agosto.

Venezuela elevó los precios de sus crudos pesados, de 20,6 y 10 grados api, entre 77 centavos de dólar y dos dólares por barril, desde el primero de agosto, manifestó la revista. Con los aumentos, los nuevos

—Favor pase a la página 46.



NEGOCIACIONES DE PAZ.— Bogotá, Colombia, agosto 1.— El Embajador Especial de Estados Unidos para Centro América, Richard Stone, derecha, se reunió hoy con el Presidente colombiano Belisario Betancur. Dijo Stone que las conversaciones de paz para El Salvador han entrado en una nueva fase con los contactos "cara a cara". Se entrevistó con un dirigente de la subversión. (Unifax II de UPI).

Bolsa Sufre Cuarta Baja

NUEVA YORK, agosto 1 (UPI).— El temor de Wall Street de que suban las tasas de interés al aumentar el gobierno los préstamos que se hizo para financiar déficits presupuestarios hizo descender hoy marcadamente por cuarta sesión consecutiva al mercado de acciones.

El Promedio Industrial del Dow Jones, que perdió 17,13 puntos el viernes, perdió otros 5,01 hasta los 1.194,21 al fracasar dos intentos de avances. Perdió 49,48 puntos en las pasadas cuatro sesiones tras aproximarse a su mayor alza de 1.248,30 del 16 de junio.

El índice de la Bolsa neoyorquina perdió 0,36 puntos hasta los 93,91 y el precio medio de una acción decreció en 14 centavos. Los retrocesos superaron a los avances por 1.139,479 entre las 1.941 clases de valores negociados.

El volumen de la pizarra principal bajó a 77.210.000

—Favor pase a la página 37.